
La   RINASCITA   del   PONENTE . 
La    Metropolitana     come     1°   “ segno   tangibile  “  

dell’inizio     di    tale   rinascita !  
Siamo   con   la  Gente   e   con   tutti   i    Comitati. 

I Cittadini,  i Comitati  l’hanno  capito : 
TUTTA  la  città   di  Genova  e   tutta   la  LIGURIA    devono  andare  verso  una  vera   e   propria   

RINASCITA  che potrà   esserci   solamente   se,    prima  di   tutto,     facciamo    RINASCERE    il    PONENTE ! 
Per decenni, le cosiddette  “classi dirigenti”, politiche ed economiche,  hanno  “dirottato” nel  
PONENTE di Genova  tutte le cosiddette  “servitù”.  Per far sì che la  Gente “digerisse” tale 
cambiamento, attribuirono tale scelta allo “sviluppo  industriale” e  sostennero fosse  meglio 
“concentrare”  TUTTO  su una sola parte della città. Per questo  fu DISTRUTTA la  bellissima 
Villa Raggio con il suo meraviglioso parco,  le splendide  SPIAGGE del  PONENTE, ecc…ecc… 
 Quella fase di sviluppo  fece sì  che gli  “industriali”, incentivati dagli aiuti statali ( e quindi  con i 
soldi di TUTTI noi !!!) costruissero,   le  FABBRICHE  nel Ponente ( lasciandoci però anche  
TUTTO l’inquinamento !), mentre loro si costruivano le ville  nel LEVANTE !  Agli operai ed ai 
semplici impiegati  hanno  lasciato  la “possibilità”  di abitare………VICINO  alle  FABBRICHE !!!  

OGGI,  per  fortuna,   la GENTE   ha  capito !  Ed   ha   capito   che   TUTTO   il   PONENTE 
deve   essere   BONIFICATO  e  fatto  RINASCERE !    Questo   vogliono  i  Comitati . 

Tutto il bellissimo Centro Storico di Genova è stato restaurato e rendiamo atto, alle recenti 
Amministrazioni  dell’ottimo lavoro svolto.  Ma i nostri  “vecchi” anche nel  PONENTE, avevano  
costruito  bellissime  “dimore”, ecc…ecc… lasciate andare in degrado ed abbandono (  le ville di 
VOLTRI, di PRA’, di SESTRI  PONENTE, di PEGLI,  di CORNIGLIANO,  di 
SAMPIERDARENA  e  SAN TEODORO, della VAL POLCEVERA e della VAL  BISAGNO !).   
Ora la Comunità Genovese     deve   DEDICARSI    al    PONENTE   ed   alle  due   VALLATE !! 
Tanto per cominciare,  TUTTO il  PONENTE  ha il sacrosanto DIRITTO  di essere  “servito”  dalla  linea   
METROPOLITANA,   fino  a   VOLTRI !   Solamente  con una  EFFICIENTE  linea  METROPOLITANA, 
con  le  relative  “fermate-uscite”,  come  ci  sono  nell’attuale  linea   Di Negro-Piazza De Ferrari,   
TOGLIEREMO  definitivamente il PONENTE  dall’attuale  “DISTACCO”  dal Centro di Genova !  
A quel punto potremo  VERAMENTE puntare all’obiettivo di fare di  

Genova    la   “capitale   mondiale  della  qualità  della  vita” !   Nell’interesse  di  tutti   i   Liguri. 
Nell’immediato, intanto si può già,   RAPIDAMENTE,  costruire la linea  Di Negro-Sampierdarena, 
con TRE fermate intermedie, perché il  “proseguimento” da Di Negro  è   semplice   e  fattibile. 
Invitiamo quindi  TUTTI  a   sottoscrivere     la  “ RACCOLTA   di  FIRME”   che  è  predisposta sul  
RETRO.  Vinta la “battaglia per Sampierdarena”, sarà più facile  VINCERE poi quella per  
TUTTO il Ponente,    fino  a   VOLTRI      ( e  nel  futuro   anche   fino   a   NERVI ! ) ,  per fare 
di Genova una città modello  per il   traffico   urbano   collettivo   quasi   tutto   in     Metropolitana ! 

Allora sì che GENOVA potrà puntare a diventare una delle città “particolarmente scelte” come 
sede delle Direzioni Generali di grandi aziende mondiali e di un Turismo che non si concentri 

solamente nel Centro Storico,  ma  che   “si   spalmi”   su TUTTA  la città,   perché anche il PONENTE,  
se  facilmente  raggiungibile  dalla  Metropolitana,   può  essere   meta  di  visite,  acquisti, ecc… 

  Cittadini, Gente di TUTTA Genova, le “decisioni politiche” è giusto che le prendano i Partiti che  
sono nelle Istituzioni,   ma   NOI  semplici Cittadini,   abbiamo il DIRITTO  di fare le  PROPOSTE ! 
 La  nostra  è una  PROPOSTA  che  riteniamo  sia   nell’interesse  di  TUTTA   la   Comunità !  
Sosteniamola   con    MIGLIAIA  di   firme .  Poi   “voteremo”……in    funzione   di   quello  che  AVRANNO  FATTO ! 

Signori  Eletti  nelle   Istituzioni ,      pensateci    DUE   volte,    prima   di    decidere   cosa     fare 
delle   aree  di   Cornigliano,    dell’isola   del   petrolio    e    di  altre  servitù   nel   Ponente  !! 

Genova  6  giugno   2005                                                                   Sul   RETRO  la   “RACCOLTA  di  FIRME” 
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      Via Banderali 2/5 – 16121 Genova                                  il  segretario  Franco Bampi         Cell. 320-4367060 
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